SANTA CATARINA, GUANAJUATO.

AYUNTAMIENTO 2021-2024



TRIGÉSIMA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA

Lunes 30 de enero de 2023





Acta de la Trigésima Segunda Sesión Ordinaria Ayuntamiento de Santa Catarina, Gto. 2021 -2024

En la Ciudad de Santa Catarina, Guanajuato, siendo las once horas con veinte minutos del día lunes treinta de enero de dos mil veintitrés, se reunieron en las instalaciones que ocupa el salón de Cabildos, ubicado en Palacio Municipal sin número, centro, Santa Catarina, Guanajuato, los integrantes del Ayuntamiento, a efecto de llevar a cabo la trigésima segunda sesión ordinaria bajo el siguiente:

ORDEN DEL DÍA

1.- Pase de lista y en su caso declaración de quórum legal.

En uso de la voz, el Secretario del Ayuntamiento Lic. Sergio Hernández Villa, realiza el pase de lista y da cuenta de que se encuentran presentes:

- 1. Lic. Sonia García Toscano- Presidenta Municipal
- C. Gumersindo Moya Pérez-Síndico REGIDORES:
- 3. C. Ma. del Roció Reséndiz López
- 4. C. Felicitas Catarina Sánchez Montes
- 5. C. Roque Martínez Reséndiz
- 6. C. María del Rosario Olvera Lara
- 7. Profa. María Llerena Nieto Olvera
- 8. Ing. Octavio Nezahualtcóyotl Moya Gutiérrez
- 9. T.S.U. Eduardo Ibarra Ramírez

Así mismo, se da cuenta de la ausencia de la Regidora Arq. Eva García Moya siendo la mayoría de los integrantes del Ayuntamiento presentes, existiendo quórum legal para sesionar y declarándose válidos los acuerdos que se tomen en la presente sesión.

2.- Lectura y en su caso aprobación de la orden del día.

En uso de la voz, el **Lic. Sergio Hernández Villa** da lectura a la orden del día, misma que contiene los siguientes puntos:

01

J













- 1. Pase de lista y en su caso declaración de quórum legal.
- 2. Lectura y en su caso aprobación del orden del día.
- 3. Lectura y en su caso aprobación del acta de la Trigésima Primera Sesión Ordinaria celebrada el pasado miércoles dieciocho de enero de la presente anualidad.
- 4. Informe de la correspondencia.
- 5. Presentación del Plan de Trabajo Anual 2023 y el Programa Anual de Auditorias 2023 de la Contraloría Municipal.
- 6. Participación del T.E.M. Francisco Javier Guevara Valencia, Oficial Mayor exponiendo un informe referente a los vehículos siniestrados.
- 7. Asuntos Generales.
- 8. Clausura de la sesión.

En ese orden de ideas, una vez analizada la orden del día, se somete a su aprobación y sin comentarios al respecto, los integrantes del Ayuntamiento emiten el siguiente:

Acuerdo

Se aprueba por unanimidad de votos de los presentes la orden del día.

3.- Lectura y en su caso aprobación del acta de la Trigésima Primera Sesión Ordinaria celebrada el pasado miércoles dieciocho de enero de la presente anualidad.

En uso de la voz el Lic. Sergio Hernández Villa procede a dar lectura al acta de la Trigésima Primera Sesión Ordinaria celebrada el pasado miércoles dieciocho de enero de dos mil veintitrés.

En uso de la voz, la **Regidora C. Felicitas Catarina Sánchez Montes**, pregunta que en qué momento puede participar para informar de la visita que hicieron a la C. Isabel Flores Meza en su domicilio. Por lo que se determina que el tema sea expuesto en la próxima sesión mediante una Minuta de Trabajo de la Comisión de Salud Pública y Asistencia Social.

Sin más comentarios al respecto, los miembros del Ayuntamiento emiten el siguiente:

Acuerdo

Se aprueba por **unanimidad de votos** de los presentes, el acta de la Trigésima Primera Sesión Ordinaria celebrada el pasado miércoles dieciocho de enero de la presente anualidad

of







A







4.- Informe de la correspondencia.

En uso de la voz, el **Secretario Lic. Sergio Hernández Villa**, hace de conocimiento al pleno del oficio circular número 199 por parte del Congreso del Estado, mismo al que procede dar lectura, una vez finalizada la misma, los miembros del Ayuntamiento emiten el siguiente:

Acuerdo

Se aprueba por **unanimidad** de votos de los presentes, turnar el oficio circular número199 a la Comisión de Asuntos Legislativos y Reglamentos

En uso de la voz, el **Secretario Lic. Sergio Hernández Villa**, hace de conocimiento al pleno del oficio 10-1-1-500/23 por parte del Tribunal Federal de Justicia Administrativa Sala Regional del Centro III, mismo al que procede dar lectura, una vez finalizada la misma, los miembros del Ayuntamiento quedan por enterados.

En uso de la voz, el **Secretario Lic. Sergio Hernández Villa**, hace de conocimiento al pleno de la solicitud que emite el C. J. Jorge Copado García, misma al que procede dar lectura, una vez finalizada la misma, se tienen las siguientes participaciones:

En uso de la voz la **Presidenta Lic. Sonia García Toscano,** comenta que ella no lo despidió y además la solicitud está mal dirigida, ya que debió haber sido a su persona y no a la Encargada de Despacho de Seguridad y Vialidad.

En uso de la voz el **Regidor T.S.U. Eduardo Ibarra Ramírez,** comenta que al policía se le restringió la entrada.

En uso de la voz, el Secretario Lic. Sergio Hernández Villa, informa al Ayuntamiento el pormenor sobre el ahora expolicía el C. J. Jorge Copado García, quien no tenía la disposición de trabajar con todos los elementos y que el al diagnóstico que recibió al acudir al Centro de Salud se le dio reposo de cinco días mas no incapacidad dado que el cuadro que presentaba era algo parecido a una gripa, por lo que al tener de conocimiento la Encargada de Despacho de Seguridad Pública

of

















opta por asignarle actividades en las que pueda guardar el reposo que se le indicó en el Centro de Salud porque no es una incapacidad, a lo que el policía no estuvo de acuerdo y dijo que su salud estaba primero, de manera que decidió irse haciendo entrega de sus instrumentos de trabajo, pero en ningún momento se le restringió el acceso a su centro de trabajo e incluso el Asesor Jurídico tuvo a bien enviarle un oficio citándolo para llegar a un acuerdo, pero el policía no se presentó.

En uso de la voz el **Regidor T.S.U. Eduardo Ibarra Ramírez**, comenta que el procedimiento administrativo que se le dio a la situación sin duda no fue el más adecuado por lo que llevo a que el policía interpusiera una demanda en contra del Ayuntamiento, aunque el documento no esta dirigido la autoridad correspondiente tal vez por desconocimiento de parte del mismo, la cuestión está en que situaciones como esta se pueden evitar teniendo la comunicación adecuada entre todos.

En uso de la voz la **Regidora Profa. María Llerena Nieto Olvera**, comenta que en atención a lo que el Secretario y la Presidenta informan respecto al policía, se debe ser solidarios con el personal.

Sin más comentarios al respecto, los miembros del Ayuntamiento emiten el siguiente:

Acuerdo

Se aprueba por **unanimidad** de votos de los presentes, turnar la solicitud del C. J. Jorge Copado García a la Comisión de Seguridad Pública y Tránsito para que en conjunto con el Síndico se le dé la atención respectiva.

5.- Presentación del Plan de Trabajo Anual 2023 y el Programa Anual de Auditorias 2023 de la Contraloría Municipal.

En uso de la voz, la **Contralora Municipal L.A.N.E. Eréndira López Montes** comparece ante los presentes y pasa a exponer el Plan de Trabajo Anual 2023 y el Programa Anual de Auditorias 2023 de la Contraloría Municipal, una vez finalizada la exposición los miembros del Ayuntamiento se dan por enterados.

Pagina 4 de 6

8











And Same





6.- Participación del T.E.M. Francisco Javier Guevara Valencia, Oficial Mayor exponiendo un informe referente a los vehículos siniestrados.

En uso de la voz, el C. Josué Esaú Galván Rubio, Asistente del Oficial Mayor en representación del T.E.M. Francisco Javier Guevara Valencia, Oficial Mayor comparece ante los presentes y pasa a exponer el informe referente a los vehículos siniestrados, una vez finalizada la exposición se tuvieron diversas dudas por parte del Regidor T.S.U. Eduardo Ibarra Ramírez, las cuales fueron solventadas al momento por parte de la Presidenta Lic. Sonia García Toscano.

En uso de la voz la **Regidora Profa. María Llerena Nieto Olvera**, solicita el informe referente a los vehículos siniestrados completo para apreciar mejor la información.

En uso de la voz la **Regidora Profa. María Llerena Nieto Olvera**, solicita nuevamente el informe de ingresos y egresos de venta de PET, cartón y aluminio 2022.

7.- Asuntos Generales

No se registraron Asuntos Generales.

8.- Clausura de la sesión.

No habiendo más asuntos que tratar de momento, se da por terminada la presente, siendo las doce horas con treinta minutos del día treinta de enero de dos mil veintitrés, firmando al margen y al

calcedos que en ella intervinieron.

Lic. Sonia Garcia Toscano

residenta Manicipal

C. Ma. del Rocio Reséndiz López

Regidora

C. Roque Martinez Reséndiz

Regidor

of

Ki

0

Q

()





C. Felicitas Catarina Sánchez Montes Regidora

C. María del Ros Olvera Lara

Profa. María Llerena Nieto Olvera

Regidora

Ing. Octavio Nezahualtcoyotl Moya Gutiérrez

Regidor

T.S.U. Eduardo Ibarra Ramírez

Regidor

Esta hoja de firmas corresponde al acta de la Trigésima Segunda Sesión Ordinaria del Ayuntamiento 2021-2024, celebrada el día lunes treinta enero de dos mil veintitrés.